

Antrag an das Studierendenparlament für die 06. ordentliche Sitzung am 09.01.2020

Antragsteller: Grüne Hochschulgruppe/ Juso Hochschulgruppe

Ansprechperson: Sophia Rockenmaier

Das Studierendenparlament möge beschließen:

Die Beauftragten für Öffentlichkeitsarbeit verfassen für jeden Beschluss des Studierendenparlaments einen neutralen Post für die StuPa-Facebook-Seite (@stupa.passau). Der Post enthält mindestens die folgenden Infos:

- Inhalt des Beschlusses
- Begründung des Antragstellers, bei Ablehnung des StuPa den Ablehnungsgrund
- -wesentliche Argumente der Debatte gemäß Protokoll

Das Präsidium sorgt gegebenenfalls dafür, dass unwahre bzw. verzerrte Darstellungen korrigiert werden.

Begründung:

Die Studierendenschaft sollte ausführlich über die Arbeit des StuPa informiert werden. Da sich die Website noch im Aufbau befindet, bietet sich eine Nutzung des Facebook-Auftritts des StuPa an. Des Weiteren kam es in der Vergangenheit mehrfach zu verzerrten bzw. parteipolitisch beeinflussten Postings einzelner Beauftragter. Um eine neutrale Berichterstattung zu gewährleisten, soll zukünftig der Beauftragte für Öffentlichkeitsarbeit neutral über Vorgänge im Studierendenparlament berichten.

Ausführung:

Die Beauftragten verfassen nach einem Beschluss einen wie oben beschriebenen Post und legen ihn dem Präsidium vor. Falls inhaltliche Fehler vorliegen, korrigiert das Präsidium diese. Anschließend wird der Post auf der StuPa-Seite (@stupa.passau) auf Facebook hochgeladen.

Frist:

Der vorliegende Antrag geht gemäß § 23 Abs. I Satz 2 Geschäftsordnung des Studierendenparlaments in der Fassung vom 31.10.2019 dem Präsidium des Studierendenparlaments rechtzeitig, spätestens eine Woche und einen Tag vor der 06. Sitzung, also am 01.01.2020, zu.